

**Anfrage der Fraktion CDU/FDP/BfM**  
öffentlich

Datum  
18.03.2015

Nummer  
F0046/15

Absender

**Fraktion CDU/FDP/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

19.03.2015

Kurztitel

Ausstellung Hundertwasser

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

derzeit findet eine umfassende Ausstellung zum Künstler Friedensreich Hundertwasser im Osthausmuseum Hagen (Nordrhein Westfalen) statt. In dieser Ausstellung wird auch auf sein letztes fertig konzipiertes und posthum realisiertes Bauwerk „Die Grüne Zitadelle Magdeburg“ aufmerksam gemacht.

Durch dieses letzte Werk ist Friedensreich Hundertwasser mit der Landeshauptstadt Magdeburg in besonderem Maße verbunden. Eine ähnliche Ausstellung in Magdeburg, welche überregional wirkt, würde die Bedeutung der "*Oase für Menschlichkeit und für die Natur in einem Meer von rationellen Häusern*" im 15ten Jahr nach seinem Tod angemessen hervorheben und das Stadtmarketing wirkungsvoll unterstützen.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung die Ausstellung in Hagen bekannt?
2. Wie steht die Stadtverwaltung zu der Idee, am Ort seines „schönsten und besten Baues“ eine ständige Ausstellung, beispielsweise im ‚Kunstmuseum Kloster Unser Lieben Frauen‘, umzusetzen?

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Thomas Brestrich  
Fraktion CDU/FDP/BfM